

Municipalidad desarrolló más de 16 mil exámenes para prevenir el cáncer

CAPITAL REGIONAL. *La detección temprana es vital para el tratamiento de patologías con mayores incidencias.*

Como parte de las políticas públicas para reducir los índices de mortalidad, incrementar la calidad de vida y contrarrestar el aumento de una patología con una alta incidencia, la Municipalidad de Puerto Montt aplicó más de 16 mil exámenes para la

detección temprana del cáncer durante este año en la ciudad. La pesquisa abarca mamografías y papanicolaou, como endoscopias de esófago, estómago y duodeno.

Sobre los alcances de los mecanismos de prevención y que reduce la lista de espera en

el Hospital de Puerto Montt, el jefe del Departamento de Salud Municipal, Miguel Aravena, indicó que se traducen, en la práctica, en reducir los cuadros de mayor riesgo oncológico de tipo gástrico, mamas y de cuello uterino, entre otros.

"Es reducir los casos de

mayor impacto. Es llegar temprano. El cáncer gástrico lo podemos localizar a través de una endoscopia y la presencia de la bacteria helicobacter pylori (HP). De la misma forma, con el mamas y el de cuello uterino", dijo Aravena.

El directivo recalcó que el alcalde Rodrigo Wainrath ha manifestado que una de sus principales políticas en materia de salud será aumentar la



DIVERSOS EXÁMENES OFRECE EL MUNICIPIO PUERTOMONTINO.

pesquisa de cáncer por parte de la salud municipal. Ello debido a que la región presenta un 33% de tasa de mortalidad por esta enfermedad en las últimas dos décadas, muy superior a la tasa nacional del 19%.

Por esta razón, el alcalde ha invitado a diversos organismos públicos y privados a la primera Mesa de Estrategia sobre el Cáncer que se realizará este lunes 23 de diciembre en el municipio